
An die  
CDU – Fraktion, Schönberg,                                                            Umweltbeirat der Gemeinde Schönberg 
Stefan Hirt                                                                                          Gisela Henning, Vorsitzende 
EIS – Fraktion, Schönberg, 
Jürgen Cordts 
SPD – Fraktion,Schönberg, 
Wolfgang Mainz                                                                               Schönberg, 16. 2. 2023 
 
 
 
Lieber Stefan, lieber Jürgen, lieber Wolfgang, 
 
die Mitglieder des Umweltbeirats haben über den am 24. 1. 23 von der CDU gestellten Antrag zur 
Statusänderung des UWB beraten. 
Aufgrund der anstehenden und zunehmenden Aufgabenbreite in Sachen Umwelt- und Klimaschutz  
wurde einheitlich der Vorschlag abgelehnt, den UWB in den Bauausschuss einzugliedern. 
Das schließt nicht aus, neue Formen der Zusammenarbeit zu finden – z. B. bei bedeutsamen 
Projekten für Gemeinde, Umwelt und Klima zu Beginn einer Planungs- oder Bauausschusssitzung 
gemeinsam zu tagen, um  sach- und fachgerechte Lösungsansätze  zu finden. 
 
Für die Einrichtung eines Klima- und Umweltausschusses sprach sich 1 Mitglied aus.  
 
8 Mitglieder stimmten für die Beibehaltung eines Umweltbeirates, um die bisher praktizierte 
politisch  neutrale , ergebnisoffene Sachkompetenz  beizubehalten und somit die Ausschüsse 
übergreifend und fachlich fundiert beraten zu können. 
 
Außerdem zeigt sich in letzter Zeit immer häufiger, dass der Umweltbeirat die Funktion einer Brücke 
zwischen Gemeinde/ Amt und dem Bürger einnimmt. Kleinere Probleme können schneller und 
unbürokratisch geklärt oder an entsprechende Stellen weitergeleitet werden, die im großen 
Aufgabenbereichs des Amtes z. B. aus Zeitgründen öfter nicht zeitnah bearbeitet werden können. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Gisela Henning 
Vorsitzende des Umweltbeirats 
 
 
 
 
 


